

EMPLOI ÉTUDIANT - AUXILIAIRE DE RECHERCHE

Pour les étudiant·es de l'Université de Montréal

Le projet

Le Garage à musique est un centre spécialisé de pédiatrie sociale en communauté qui offre des services à des jeunes en situation de vulnérabilité en misant sur l'apprentissage et la pratique collective de la musique. Ce projet vise à documenter l'évolution du fonctionnement de ces jeunes.

Le projet est dirigé par Alexandra Matte-Landry (Université Laval; chercheuse principale) ainsi que Delphine Collin-Vézina (Université McGill) et Isabelle Ouellet-Morin (Université de Montréal; co-chercheuses).

Tâches et fonctions

- Recruter et rencontrer des enfants et des familles aux deux temps de mesure (1h30/rencontre)
- Administrer des tâches neuropsychologiques
- Suivre un protocole de recherche
- Autres tâches connexes liées au projet

Exigences et atouts

- Être étudiant·e à l'Université de Montréal
- Capacité à suivre des consignes précises
- Capacité à s'adapter en fonction de la rétroaction reçue
- Grandes qualités interpersonnelles
- Sens de l'organisation et des responsabilités
- Expérience en recherche (atout)
- Expérience avec les enfants et les familles (atout)

Cycles et secteurs ciblés

- 1^{er}, 2^e ou 3^e cycle en psychologie, criminologie, travail social, psychoéducation ou autre

Dates, heures et lieux de travail

- Début dès que possible, au plus tard le 2 octobre 2023, jusqu'au 30 juin 2024
- En moyenne 7h/semaine; horaire variable, soirs et fins de semaine
- Lieu : télé-travail et quartier Hochelaga-Maisonneuve

Salaire

- Selon [la convention collective](#) en vigueur

Poser sa candidature

Au plus tard le 21 septembre 2023 à l'adresse suivante alexandra.matte-landry@tsc.ulaval.ca en soumettant une lettre de motivation, un CV et un relevé de notes (non-officiel).

Les personnes seront contactées pour une entrevue au fur et à mesure de la réception des candidatures, jusqu'à ce que qu'une candidature soit retenue pour l'emploi.